

03 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital



Jueves, 3 de noviembre de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[\[SECCIONES\]](#)**LOCAL**

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[\[MULTIMEDIA\]](#)

Gráficos
Galerías 
Imágenes del día
Videos

[\[SUPLEMENTOS\]](#)

Expectativas
Llave Maestra

[\[CANALES\]](#)

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas 
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy
Planet Fútbol
Reportajes
Televisión
Todotrabajo
Vehículos de Ocasión
Viajes
Waste Ecología

[\[PARTICIPA\]](#)

Foros
Chats 
Amistad

GRANADA

La UGR modificará la bolsa de pisos para que no haya ofertas caducadas

En cinco meses la institución universitaria calcula que se 'han colgado' en Internet unos 1.800 anuncios con ofertas y demandas de alojamientos. Los alumnos que más han utilizado este servicio han sido los del programa Sócrates-Erasmus y los que llegan nuevos a la ciudad. Uno de los principales problemas es que no se dan de baja las casas que se alquilan y a veces llaman los estudiantes y llevan alquiladas más de dos meses. Eso se corregirá

EL vicerrectorado de Estudiantes de la [Universidad de Granada](#) (UGR) revisará el sistema que ha utilizado para poner en marcha la bolsa de pisos a través de Internet para corregir los fallos detectados. Errores que han creado más de un disgusto a los universitarios y gasto de más de un euro.

 Imprimir  Enviar

Algunas de las ofertas que figuraban en la página web (portal del vicerrectorado de Estudiantes, <http://ve.ugr.es>) estaban ya comprometidas. Y no desde hacía un día ni dos, en ocasiones meses. El dueño del piso lo había alquilado, pero no lo había dado de baja en el portal.

Esta situación ha vuelto un poco locos a los universitarios que alquilan pisos durante el curso universitario y que son muchos. Según los cálculos de la Universidad más de 40.000 alumnos son de fuera y viven durante el año académico en pisos compartidos, residencias, colegios mayores (la oferta es de unas 1.500 plazas en la capital granadina)... Se mueve mucho dinero. Por lo demás la valoración es positiva tanto por el funcionamiento y como por la acogida del servicio. Lo puso en marcha el vicerrectorado de Estudiantes en el mes de junio.

En estos cinco meses se 'han colgado' en la página web de la institución universitaria unas 1.800 ofertas y demandas, según el director del Secretariado de Información y Participación Estudiantil, Joaquín González. Los universitarios que más han utilizado este servicio, dicen que son los alumnos de otras facultades que participan en programas como el Sicue-Séneca, Sócrates-Erasmus... «Los de aquí no tanto», remata.

Los alumnos que llevan más años estudiando en la [Universidad granadina](#) parece que prefieren los carteles que se pegan en paredes, farolas... o se van con otros amigos a otros pisos, si es que cambian. Julia, alumna de Magisterio, es una de las que ha cambiado este año de piso. «Lo encontramos llamando a los anuncios que había por la facultad. Lo de la bolsa en internet lo conocíamos, pero preferimos lo de siempre».

Y «como siempre de mal» dice Julia que están muchos de los pisos que ponen en alquiler. «Algunos de los pisos que hemos visto es para echarse a llorar y salir corriendo».

Premios

[La UGR](#) con la bolsa de pisos sólo hace de intermediaria. Pone el portal, pero después son los dueños de los pisos y los alumnos los que tratan. Con el nuevo sistema que pondrán en marcha están pensando premiar a los que hagan sus deberes.

Según explica Joaquín González se «está valorando la posibilidad de poner en esa oferta una especie de estrella o reconocimiento como premio a los que lo hagan bien». A partir de ahora las modificaciones se podrán hacer a través del acceso identificado.

Van a dejar a cero la bolsa y después si no se renueva cada cierto tiempo, se eliminarán las mencionadas ofertas.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy
 Texto
 Hemeroteca


 Categorías
[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)
 Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by  SARENET


publicidad

03 de Noviembre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
--------------------------------	-------------------------------	----------------------